

# El Eco de Cartagena.

Año XXIV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 6847.

## Precios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 10 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico á letras de fácil cobro.— La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.— No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 21 MAYO

Todos los periódicos de Madrid y provincias han dirigido energicas reclamaciones al Gobierno exponiendo el pésimo servicio de los ferro-carriles de España.

Suplico también un remedio enérgico é inmediato que se sostenga á costa de una inspección facultativa mercantiles y administrativas en los individuos, por regla general se paseen por Madrid, ó se ocupan de asuntos ajenos á su profesión.

El Gobierno no debe andar muy bien de salud supuesto se hace el sordo, ciego y mudo, á las reclamaciones ó estas deben romperse contra la muralla de influencias que las empresas utilizan para que ellas triunfen y el pueblo pague, sufra y calle.

La langosta se ha desarrollado en grandes proporciones en el término de Bolaños, que no bastan á tenerla ni la prestación personal ni los recursos que con arreglo á la ley se han exigido á aquel vecindario.

Debense por cierto que si no se atiende en su auxilio de un modo eficaz, la plaga se extenderá durante muchos años.

El distinguido paisajista catalán Joaquín Vayreda ha obtenido medalla de primera clase en la exposición de Niza.

Continúan activamente los estudios de un ferro-carril económico de Valencia á Segorbe, por Moncada, Yeserías de Porta Coeli y Torres-Torres. En la actualidad se está en práctica la construcción de las secciones de la línea á la vez, á fin de terminarlos cuanto antes.

Ayer tarde ha naufragado el laúd español Sta. Elena en la goleta S. Nicolás, en Gandía.

La tripulación se ha salvado.

El estado del Sr. D. Eduardo Gaspar y Artime, sigue siendo grave, cuando se sintió una leve mejoría.

Desearíamos el pronto alivio del procer de nuestro estimado colega Sr. D. D. Madrid, "El Imparcial".

El día 23 de este mes, se celebra en París el quincuagésimo aniversario del primer trabajo dado al público por el célebre pintor Meissonier.

Los admiradores de este notable artista han reunido en una exposición, las principales obras del afamado maestro, que se encuentran esparcidas por Europa y América.

Los dueños de estas joyas artísticas han permitido que el público pueda contemplar los trabajos de

uno de los maestros de la pintura moderna.

La exposición estará abierta quince días.

En París ha ganado el pleito para el empedrado de las calles, la manera más sencilla, en iguales condiciones al afirmado de algunas calles de Londres.

El incómodo ruido que antes tanto molestaba en París ha cesado, con notable ventaja de los transeúntes y del vecindario.

En Madrid se ensayó el sistema en la calle del León y fué desechado por que no se oían rodar los carruajes y podían ocasionar desgracias.

Esto es muy español, la protección á los desocupados y papanatas que son el mayor número.

Del «Boletín de Loterías y Toros.»  
«Han comenzado los trabajos de un toril en las inmediaciones del empalme del ferro-carril de Sevilla á Córdoba, cuya obra redonda mucho provecho á los ganaderos, pues en vez de perderse sus reses, como antes, estarán en el ganado y tomanentos antes de la salida.»

Ha llegado á Madrid, el presidente de la República de Transvaal.

Las pérdidas ocasionadas por el grande incendio ocurrido el 17 en Liverpool, son considerables, habiendo sido pasto de las llamas, tres grandes depósitos de mercancías.

El tren número 4 de la línea férrea de Badajoz, provincia de Badajoz, se hallaba ayer detenido en Villafranca por haber destruido un kilómetro de vía, del fuerte temporal de lluvias que reinaba.

Tampoco funcionaba por igual motivo el telégrafo.

Se ha resuelto:  
1.º Que ostentando las juntas de puertos de interés general la representación del Estado, gozan de la exacción del impuesto de derechos reales y transmisión de bienes, por los actos ó contratos que se otorguen á su favor.

2.º Que la exacción referida no es aplicable cuando los propios actos ó contratos se otorgan en beneficio de los puertos de interés provincial y municipal, sino cuando se realizan á favor de los contratistas á quienes se hayan otorgado los mismos por el Estado.

A fin de este mes, tendrá lugar en la plaza de Toros de Alicante, una corrida, en la que estoquearán los espadas Bocanegra, Gallo y Mazantini.

El «Eco de Cartagena» dirige una semanaria que publica el Director general de Correos, á 16.º grados, para lograr que los suscritores reciban puntualmente los números.

Se hace servir gratis las suscripciones que le pidan los empleados de correos.

Se hace mal en quejarse el estimable colega; ya debía estar acostumbrado á esto y á otras cosas más gordas.

Claro es el día que nosotros recibimos los periódicos de cambio con ellos y es seguro, que al tratarse en la prensa alguna cuestión importante faltan cuatro ó seis diarios de los de mayor circulación.

Otras veces padecen calenturas intermitentes.

Una de las obras más grandiosas que se proyectan es el puente que debe atravesar la extensa y profunda bahía de Edimburgo en Escocia.

Las pilas serán cilíndricas, de 60 á 70 pies de diámetro, y estarán levantadas sobre el fondo de las aguas á 27 pies, abriéndose los arcos.

El puente será de acero y de muchos tramos, dos de ellos de 1.770 pies de longitud y otros dos de 700 pies de largo cada uno, siendo su peso de 15.000 toneladas, y su coste de 30.000 libras esterlinas mensuales, ó sea en total unos 45 millones de pesetas.

En el pueblo de Altoabar (León) se incendió la casa del Alcalde á consecuencia de una chispa eléctrica que cayó por la chimenea de la casa número 13. Este mismo día al apearse los viajeros en la estación de Veguellina (León) otra chispa eléctrica atravesó rápidamente la línea, haciendo caer á varias personas. Afortunadamente en ninguno de estos puntos ha ocurrido desgracia personal alguna.

El tiempo publica el siguiente extracto de un artículo del «Memorial Diplomatique», sobre el cual llamamos la atención de nuestros lectores:  
«El Memorial Diplomatique afirma que desde hace algunos días se habla en los círculos diplomáticos de una participación eventual de España en la Conferencia.»

«Esta mañana ha manifestado varias veces la intención de ser admitida en el campo de las grandes potencias.»

«Se sabe además que, hace dos años cuando se trató de la protección colectiva del canal de Suez, España pidió participación, llegado el caso, en este asunto, á título de potencia colonial en el extremo Ori.»

«España no puede considerarse como interesada en el Mediterráneo en el mismo grado que Francia, Italia é Inglaterra; pero precisamente esta situación más desinteresada de España es lo que la recomienda á la elección de Europa para que juegue su papel en la pacificación de Egipto.»

El resto de lo que dice el colega parisiense lo verán nuestros lectores en un suelto aparte.

A Inglaterra se le complican cada vez más sus asuntos, según el «Times», en su edición de esta tarde. dice, ocupándose de los asuntos del Africa Meridional, que la situación de la Zululandia es bastante crítica.

Añade que Inglaterra debe sostener á todo trance su prestigio en toda la extensión del territorio de aquella parte del mundo.

La mayor parte de los periódicos europeos, en su edición de esta tarde, mencionan de la conferencia egipcia.

El Sr. Gladstone se ve en la imposibilidad de entrar en las miras de las demás potencias, á consecuencia de la actitud adoptada por las oposiciones del Parlamento británico.

Las noticias relativas al probable fracaso de la conferencia ha influido desfavorablemente en los valores egipcios en las Bolsas de París y Londres.

En la Cámara de los Comunes de Inglaterra, el presidente del gobierno, Sr. Gladstone, contestando al señor Bartelen, dice que el gobierno mantiene la base de la conferencia como fué comunicada á la Cámara. Francia, añade, ha pedido explicaciones previas sobre nuestra situación en Egipto. Después de reciprocas comunicaciones, Francia é Inglaterra consultarán á las demás potencias, y el resultado será comunicado al Parlamento.

Un periódico francés, Le Memorial Diplomatique, dice:

«El ejército español, por razón de las condiciones que le dá el clima de España y por sus hábitos nacionales apreciados por todos los militares, tiene perfectas aptitudes para combatir con éxito la insurrección del Sudán en Egipto.»

«En este orden de ideas se ha guiado hablando de una combinación que, hay motivos para creerlo así, sería probablemente bien acogida en Madrid en el caso que se hicieran proposiciones al gobierno español.»

Se necesita todo el desconocimiento